



Reanuda Cámara de Diputados análisis de reservas al Presupuesto 2023

La Cámara de Diputados, a las 10:13 horas reanudó el análisis de las reservas que realizaron los grupos parlamentarios, al Presupuesto de Egresos de la Federación, que fue aprobado en lo general el pasado 8 de noviembre.

Entre los días 9 y 10 de noviembre, sólo se han desahogado 528 reservas, de un total de 2 mil 264; y quedan mil 737 por analizar, lo cual se prevé sea durante el día de hoy y mañana.



Al reanudarse la presentación de reservas, la diputada María de los Ángeles Gutiérrez, del PAN, fue la primera en participar, y solicitó que regrese el Seguro Popular.

“¿Qué sucedió con el supuesto abasto de medicamentos y la disponibilidad de tratamientos?, ¿qué pasó con las vacunas para la niñez? ¿cuándo y en qué momento se va a atender a la población que no cuenta con servicios médicos por parte del Insabi? Por eso decimos: que vuelva el Seguro Popular”, refirió.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reanuda-camara-de-diputados-analisis-de-reservas-al-presupuesto-2023>